

PTAだより第4号

第4回運営委員会 令和7年9月9日9時より 1F多目的室にて

校長先生挨拶.....

8月30日(土)にPTA主催で開催された「子ども縁日」は、PTA、おやじの会、学童クラブ、総合型スポーツ・文化クラブ、消防団の方々によるお店、催し、花火などがありました。多くの子どもたちと保護者の皆様にご来校いただき、たくさんの笑顔がとても印象的でした。ご協力くださった全ての皆様に御礼申し上げます。

これから始まる2学期は、遠足、学芸会、社会科見学などの学校行事が実施されます。様々な行事を通して、子どもたちが達成感や充実感を味わい、大きく成長できるよう教育活動を進めてまいります。また、2学期に行われる「ふれあい飯盒炊飯」や「桜丘ウォーキング」等の地域行事等も、毎年楽しみにしている子どもたちが多くいます。学校・保護者・地域が一体となって、よりよく子どもたちを育てていければと思っています。引き続きPTAの皆様のご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 吉田健二

PTA会長挨拶.....

いつもPTA活動へのご理解とご協力ありがとうございます。
2学期が始まりました。夏休み最後に開催した子ども縁日＆花火大会は皆さん楽しんでいただけましたでしょうか？ 子どもたちが喜んでくれて、2学期も楽しく学校に行っててくれるなら嬉しい限りです。改めて、先生方、PTA・遊び場、おやじの会の皆様、ご協力ありがとうございました。

そして、2学期は地域のイベントも増えて、PTAとしてもお手伝いをしておりますが、皆様にもワンディボランティアとして、ぜひお手伝いをお願いしたいと思います。少しずつですが、お手伝いの人数が減っているので、なかなか運営が大変になってきています。少しでも子どもたちが喜ぶようなイベントを今後も続けていくためにも、どうぞご理解の程よろしくお願いいたします。

最後に、PTAは先生や地域、そして子どもたちとつながるキッカケになる存在で、決して怖い存在ではありません(笑)。ぜひ気軽にご参加いただければ幸いです。

2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

PTA会長 田中圭介

運営委員会 議事・承認事項

主な議事

1. 情報共有・意見交換

エコ会計から樹木札取り付けについて	設置を10/3(金)の14:00～14:50の委員会活動時間の間に行うこととなった。(荒天の場合は10/29(水)に変更)費用は設置後に振り込み。
エコ会計から傘作りワークショップについて	9/13(土)の13:30～14:30に体育館で予定通り開催予定。申し込みは19名。仕入れや講師費用は開催後の振り込み。
遊び場運営委員会から子ども縁日について	今年は縁日と花火が同日だったため、運営面で大変な部分もあった。16時以降の来場者が多かったこともあり、縁日と花火を別日にする、開催時間を早める等の検討を行う。
遊び場運営委員会からどんど焼きについて	来年1/10(土)にどんど焼きが予定されているが、焼き場の囲いに使う竹を12月の第2または第4火曜に取りに行く予定。取りに行く人数が足りないので、募集等について、11月の運営委員会時に詳細を検討する。
世小Pから教育条件整備要望書について	世小Pから世田谷区への要望について、 ①ICT要望(タブレット) 軽量化・フィルタリング・学校保管にできないか等や使用実態アンケートができるかとの要望が他校からもあり。 ②プールの遮熱について ③校舎の改築について ④教員・指導員の充実 ⑤警備員の配備 ⑥林間学校の費用補助 ⑦熱中症対策 上記について9/12(金)に世田谷区教育委員会長に要望する予定。 なお、南校舎のお手洗い改修は1学期に改修済。
食物アレルギーについて	学校で子どもたちに教える機会をという要望あり。校長先生から給食指導(クラスで共有)と保健や家庭科の教育課程で行うことや、毎週月曜の朝会時に話としてできるのではないかとのお話あり。

ICT研修会について	ニーズがあるのかどうかの確認。 笹原では詳しい人がいたり、副校長先生が前任地でICT推進をしていたことから、研修会を行う必要はないと感じているが、他校ではコミュニケーションツールや決済サービスとして活用するために研修会を行うという話が出ている。
犯罪等への対策について	夏休み期間も世田谷区内で犯罪等が発生しており、子どもたちをどのように守っていくのかという対策について、何か不審な点を見つけたら声掛けをしたり、犯罪が起こりやすい場所(ex駐車場)に一人で行かない等を普段から気を付けることが大事。
広報からの発信について	給食試食会・子ども縁日・傘作りワークショップについて今後ブログで発信予定
感染症対策について	コロナウイルスやインフルエンザが発生しており、まだ暑い日が続いているので、引き続き冷房を使用しながら換気等を行い、注意していきたい。
PTA室のキャビネット処分について	鍵が不明なデスクワゴンがあり、処分するにしても一度開ける必要があり、鍵の再発行が必要。
プリンター購入について	PTA室に大量に複写する印刷機はあるが、オリジナルを出すプリンターがないため、購入を検討。
本会計より転校生・転入生のPTA会費途中返金、途中徴収について	2学期開始時点で、転入生が14名、転校生が4名おり、プラス10名となっているが、個別での対応だと把握や連絡等に手間がかかることもあり、問題がないのであれば今後無くしていきたい。 全体周知をPIITAで行い、途中返金や途中徴収を希望する場合は連絡をしてもらい、こちらからは連絡を行わない。 来年度以降は4/1在籍者のみ年会費を徴収し、年度途中での返金や徴収を行わない方向で検討したい。
校外委員の活動について	2学期は校外委員が関係するイベントが多く予定されており、 10/19(日)桜丘ウォーキングラリー 11/3(月)ふれあいキャンプ@桜丘中 11/9(日)くまサクフェスティバル 本部でも協力が必要。 なお、来年3月に笹原主体でドッジボール大会が予定されており、ライン引き・審判等で協力依頼あり。

こどもをまもう110番対応について	ピーポくんの貼り紙を貼っている家等に今までではポスティングで協力を依頼していたが、今年から郵送で行うこととなり、名簿の締め切りが11/7(金)のため、封入作業等での協力が必要。
PTA選書について	前年度までは団体図書係が中央図書館に行って、学校用の図書を選び、学校に運んでいたが、手間がかかることから、今年度からやり方を変更。 図書委員会で図書委員と協力して、1～6年生で各5冊、合計30冊を購入して寄贈を行う予定。 10/29(水)の委員会で話し合い、年内には寄贈する予定。 なお、個別には本の寄付は受け付けていないが、校長先生から5・6年生は小学校の蔵書では物足りないと意見もあることから、桜丘中の蔵書からセレクトするというアイデアがあった。
R8の組織体制について	11月から12月くらいよりR8のPTA委員募集を開始予定。本部と校外委員を合体予定で、情報共有を今まで以上に図れるようにしたい。 遊び場の運営は人数が足りておらず、イベント時のワンディボランティアも申し込みが年々減ってきており、このままだと遊び場やイベントの運営が厳しいため、できれば常任の人数を増やしたい。
それPでやりたいことについて	引き続きアイデアだけでもいいので、PTAでやりたいことを提案して実行していく。
ガス工事について	学校近くの通学路で9/16(火)から11/20(木)までガス工事が予定されており、すぐるで配信予定。自転車と歩行者は通行可能。

2. 学校より

新しいタブレットについて	9月末から10月初めに新しいiPadを配布予定。Jamf Parentというアプリとリンクが可能となり、8時から16時の学校にいる時間以外の利用時間やアプリの閲覧について、保護者が制限できるようになるとのこと(制限機能が使えるのは現時点では、保護者のデバイスがiOSの場合のみ。Androidは今後対応予定)。学校への説明会が本日予定されており、内容について今後すぐ一連で配信すること。なお、今後の活用として、ロイロノートで宿題を配信したりすることを予定している。なお、夜中に連絡等をタブレットですることがないよう、教職員には指導しているとのこと。
--------------	--

活動報告(令和7年7月8日から令和7年9月10日までの活動分)

全体・本部
7/10 世小P理事会
7/25 教育条件整備要望書(笹原分)提出
8/30 子ども縁日
8/31 避難所運営委員会
9/2 世小P役員会

遊び場
7/13 校庭開放
7/27 校庭開放／遊び場委員会縁日のミーティング
8/24 第3回遊び場開放運営委員会
8/30 子ども縁日、花火大会

<古新聞回収について>
新聞のみの回収となっております。(※但し、新聞に挟まれているチラシは回収可能です。) 新聞以外は回収不可のため、お気を付けください。雑誌類は全て回収できません。ご協力よろしくお願ひいたします。
次回古紙回収日 : 9月26日(金)、10月24日(金) ※毎月第4金曜日
2026年3月をもちまして古紙回収は終了となります。 皆様、今年度も奮ってご協力いただけますと幸いです。

<ベルマーク運動ご協力のお願い>

PTAではベルマーク活動(ウェブベルマークを含む)を行っております。
集めたベルマークの点数は、子どもたちの活動に還元されます。回収場所は、北校舎1階昇降口に設置した回収ボックスです。

皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

◆ウェブベルマークについて

協賛サイトはYahoo!、ASKUL、dinos、ベルメゾンなど多数。なお、お買い物で獲得するご自身のポイントには一切影響はありません。

→下記WEBサイトから各自ご登録の上「ネットショッピング前のちょい寄り」をお願いいたします。

※初回登録時に「世田谷区立笹原小学校」を支援先にしてください。



<https://www.webbellmark.jp/>

《PTA室利用方法》

※令和7年7月8日より鍵の運用方法が変更されました。

北校舎3階にあるPTA室は、PTA会員であればどなたでもお使いになります。
PTA室の鍵はPTA室入り口右の壁にある黒いキーボックスの中にあります。キーボックスを開いて、ダイヤル式の暗証番号を入れると開き、鍵を取り出せるようになっています。退出する際は同じようにキーボックスの中にPTA室の鍵を入れてください。

キーボックスの暗証番号、及び開け方についてはpiitaの「おたより」にて確認できます。

次回の運営委員会

2025年11月11日(火)9:00より南校舎1F多目的室にて

参加希望の方はメール、または周囲のPTA運営委員までお気軽にご連絡ください。
PTAに関するご意見・ご感想はこちらまで⇒ sasahara.pta@gmail.com